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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2149回例会 2010.12.9

温故知新 そして 和

地域を育み、
大地をつなぐ

■司会：
　田中例会運営委員

■点鐘：山本会長

■会長報告 山本会長

りますようにご協力をお願い致します。また、次々
年度の中丸会長予定者と赤木幹事予定者も無事に
決定致しました。中丸次々年度会長選出には指名
委員長を始めとする多くの方々の大変な苦労が数
多くありました。そして会長を受けるにあたり中
丸次々年度会長予定者より｢これからの2年間、現
在の35名の仲間が一人も欠けないで欲しい｣という、
切なお願いがありました。是非、この中丸次々年
度会長の気持ちを皆様も汲んで、これからのロー
タリー活動を1人も欠けることなく頑張って頂き
たいと思います。

それではクラブテーマを復唱いたします。｢温故
知新｣古き を たずね 新しきをしれば もって師
となるべし。
①例会に出席し、メンバー間の懇親を深め、自分
　自身に有意義な例会を見つけよう。
　そして自分自身の例会出席の楽しみを見つけよう｡
②例会を欠席したら、メークアップを必ずしよう。
③入会時のスポンサーは新人メンバーのメークアッ
　プの面倒を必ず見よう。
④食事の廃棄を少なくする為に例会を欠席する時
　には、前々日までに事務局に連絡を入れよう。
⑤夜間例会、懇親会、旅行に奮って参加しメンバー
　の懇親を深めよう。
⑥クラブメンバーの全員卓話を盛り上げよう。
⑦マイ箸を失くさない様に使おう。
⑧交換留学生をしっかりと育てよう。
⑨阿部ガバナー補佐の掲げた、キャッチアップ90
　(出席率90％以上)を実現しよう。

是非12月も今日を入れて後2回の例会となりました。
是非今月も出席率90％を達成しましょう。勿論
100％例会をもう1回達成できれば誠に素晴らしい
2010年12月の締め括りになると、期待しておりま
すので、是非皆様の最後のご協力をよろしくお願
い致します。皆様頑張りましょう。
では次に会務報告に移らせて頂きます。

皆様こんにちは。師走に入り皆様もお仕事に、年
末行事に、そして忘年会にとお忙しい毎日をお過
ごしの事と思います。先週は年次総会に於ける慎
重審議、ありがとうございました。次年度小町丸
の理事も承認され出航準備も着々と進んでいるよ
うであります。来年度は我がクラブの45周年もご
ざいます。実行委員会も近いうちに立ち上げる予
定です。是非皆様のご協力をもって小町丸のスムー
ズな出航と45周年記念式典が素晴らしい式典にな

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣

◆ソングリーダー：
　石山会員
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

35 26 0 8 76.47

■出席報告 樋口例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：4名
■前々回出席率メークアップ修正後：88.24％
■前々会メークアップ者：
　金子会員：新所沢中央ＲＣ
　中條会員：麹町ＲＣ
　野崎会員：東大和ＲＣ
　杦山会員：日高ＲＣ
　田中会員：地区ゴルフ大会

■ニコニコＢＯＸ 高橋(徹)クラブ管理委員

◆小町会員：本日の卓話と次年度のご協力よろし
　　　　　　くお願いします。

■東村山市陸上競技協会：
　｢第22回東村山市民周回駅伝競走大会｣後援名義
　使用承認申込書の受理について

■国際ロータリー日本事務局：
　マルチプル･ポール･ハリス･フェロー･ピンの
　受理について
　マルチプル1回目(累計2000ドル)：中丸会員

■東村山消防署：
　｢火災予防運動｣懸垂幕寄付の写真について

■青少年交換委員会：
　裏千家今日庵茶道稽古のお知らせについて
　12月11日(土)　15:00集合
　於　裏千家今日庵 東京道場

■ガバナーエレクト事務所：
　2011～12年度ガバナー公式訪問の件について
　クラブの訪問希望についての提案等の提出
　第4案まで
　参考：2011～12年度多摩分区ガバナー補佐
　　　　栗原高明(東京武蔵村山ＲＣ)
　　　　2011～12年度多摩分区分区幹事
　　　　藤野豊(東京武蔵村山ＲＣ)

■東京武蔵村山ＲＣ：
　ＦＲＣ合同例会の案内の受理
　2011年3月16日(水)　点鐘16:30
　於　ビッグボックス東大和 ななかまど
　会費 ￥5,000
　体力･気力･健康増進と会員相互の親睦を深める
　例会としてボーリング大会orカラオケ大会の実施

■ガバナー事務所：
　ローターアクトによる卓話の案内について

■幹事報告 中丸幹事

■会員誕生祝月：
　赤木会員

本日のニコニコ合計：    4,000円
　　累　　　計　　：  735,019円

■委員長報告

■野村クラブ管理委員長

クリスマス家族親睦例会の確認
日時：平成22年12月18日(土) 午後6時 点鐘
場所：パレスホテル立川 2階 瑞麟
現地集合・現地解散となります。時間を間違えな
い様に気を付けてください。
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■表彰(ピンバッチ授与)

■マルチプル･ポール･
　ハリス･フェロー：
　中丸会員

■授与

■交換留学生生活費：
　赤木会員

今日は三つのことを話をさせていただきます。
まずは私の職業奉仕です。建築設計を業としています。
学校を卒業しあこがれの設計に進むことができ、当時、
東京オリンピックから大阪万博と高度成長の真った
だ中でした。入社した事務所が太陽の塔の建築を手
がけ先輩達が岡本太郎スタジオの打合せからまた訂
正されたとかスタディ模型を持ち帰っていました。
ユニークな形で今思えば一つでも頂いていればよか
ったです。また都市計画、建築設計に携わり鳥の目、
人の視線、虫の目で物の見方を学びました。風景を
連想すると欧米では建物をいれた街を、日本人は自
然の美しさをあげるそうです。街が美しくないと心
豊かなにはなれないのでしょう。以前久米川駅前公
衆トイレの設計を手掛け当時３Ｋ(怖い、暗い、汚い)
と言われ、風の流れと明るさ確保する浮かせたテン
ト屋根で動線考慮した曲線壁のデザインで構成しま
した。楽しい仕事でしたが使用開始になって便器、
照明器具の壊し、ごみの散らかし等公衆道徳にかけ
る行為にさみしさを感じます。
東村山の街を歩くと各街でいいものがたくさんあり
ます。これから市民が活躍し楽しく心通うまちづく
りになっていくことを大いに期待します。
二つ目は健康です。三年前健康診断で不整脈を指摘
され精密検査し血液さらさらの薬を頂きましたが現
在東洋医学の鍼治療を隔週で受けています。西洋医
学では信用しないようですが医者の処方箋漢方を併

用しています。父が72歳で他界していますので生活
には気をつけたいのですが酒が嫌いでないので意思
の弱さが問題です。先日、目時会員のセカンドオピ
ニオンの話、嶋田会員の体験談も大いに参考になり
ました。沢山水を飲んで歩くことが何よりだそうです。
三つ目はロータリー45周年に向けてです
昭和62年(21年度)に入会させていただきローターア
クト委員会でアクトメンバーとして活動させていた
だき楽しかったです。入会間もない中、理事会にも
同席させていただき先輩達の迫力ある議論を聞かせ
ていただき良い経験でした。
ＴＶで白熱教室が放映され先生と生徒との公開討論
があり現在日本も学級崩壊も多くみられ、40年後
2050年には地球がこのままいけば人口増で食糧、環
境に深刻な状態になります。今、幸せな国の順位は1
位デンマーク、2位スイス、日本92位、中国98位・・
だそうです。今後40年の間に持続可能な社会実現に
何をしたらよいのか。元気な女の子、やさしい男の
子と言われる今、未来を背負う若者と語りあい夢を
持たせてあげたいです。
そんなことが45年を機にできたら良いかと思います。
頼りになる野村幹事そして理事、各会員のご協力を
御期待申し上げます。

■小町次年度会長

平成12年6月10日に久米川ウィングホテルをリニュー
アルして、再オープンしてから約1年後の平成13年夏
ごろにやっと立ち上げたホテル事業に落ち着きが出
てきて、地元の方々との繋がりが必要と思い始めま
した。最初は、ライオンズクラブの例会に出席しま
した。当時の会員は、14人位だったと思います。こ
れでは物足りないと感じ、東村山ロータリークラブ
の門を叩きました。そうしたら、木下さんと洋服屋
の當間さんが、ホテルにわざわざ来て下さって、面
接となりました。｢あんたがロータリーに入りたいと
いう野村さんかい？｣と言われ、推薦者は誰かいませ
んかと聞かれましたが、｢東村山や久米川は、初めて
の土地で1人で乗り込んで仕事をしていたので、知人
は誰もいません｣と申し上げましたら2人で顔を見合
わせていたのを今でも思い出します。そして、晴れ
て平成13年12月6日に入会式迎えることが出来ました。
当時の会員数は47名だったと思います。誰一人知り
合いが居なかった為、誰も声を掛けてくれずに1ヶ月
程過ぎたある例会時に、何するでもなくボンヤリし
ていると戸澤さんが｢あんた何してるの？｣と声を掛
けられ｢何したらいいのかわからないんです｣と答え
たらビックリして｢そしたらこっちおいで｣という事
でＳＡＡに所属する事になり、めでたく初仕事を得
ることが出来ました。
それから数えて9年後に有難いことにクラブ幹事に推
薦されました。ちなみに私を推薦してくださったの
は先程登場した木下さんでした。35周年記念は、ほ

■小町次年度会長
■卓話(創立45周年に向けて)
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とんど記憶が無く、40周年記念のときは、市内中学
校野球大会でロータリー杯争奪戦でした。西武ドー
ムで開催され、プロの野球選手と同じグランドに立
っていることが嬉しいのだと思いますが、子供たち
の目はキラキラしていて、走り回りたくてしょうが
ないという気持ちが伝わってきたのを昨日の事のよ
うに思い出されます。勿論この事業は会員全員の協
力があって、実現した事だったと強く感じます。
さて次年度が45周年という事ですが、小町会長と2人
3脚ですが、はたして何が出来るのだろうか？会員全
員の協力を得る為には何をすべきか？正直申しまして、
まだ霧の中です。振り返って見ると青少年奉仕の活
動として、市内中学校の野球大会を年間の継続事業
として実施し、その集大成が西武ドームでの40周年
記念事業であった訳ですが、その後この大会も中学
校側から実施に困難が伴うとの申し出があり、今で
は一切を中学校側にお任せ状態となっています。結
局中学校の先生によると対外試合やら他の大会等が
増え調整が難しいとの事でした。その後当クラブには、
核となる事業が無いように思われてなりません。
クラブ会員が、一致団結して全員協力のもと役割分
担を持って、行動する機会がなくなってしまったと
思います。｢誰かがやっている｣・｢やらしておけば良
いんじゃない｣といったような雰囲気がどこかにはび
こっていないか不安です。現状はどうなっているで
しょう。そう言っている私も実際にその中にどっぷ
り浸かっている訳ですから偉そうな事は言えません。
そんな中、バギオ基金・青少年育成委員会等の地区
委員を兼務しながら、他クラブへのメイキャップ等様々
な行事に参加して、私なりに何かを見つけようとこ
の1、2年必死に探してきました。世界大会・カンボ
ジアの地雷除去活動・日韓親善会議等やたらと出か
けて何かないかと探しまわりました。しかし、東村
山ロータリークラブの将来の核となるような事業は、
まだ見つかっていません。｢水の問題｣・｢教育の問題｣・
｢地球環境の問題｣・｢各種施設の建設｣等多くのテー
マがあるにも拘わらず、未だに探し物が見つからな
い状況です。
45周年記念という節目に幹事を仰せつかったのです
が、皆様からのご批判を承知で、申し上げたいので
すが、｢何かヒントを下さい｣と喉元まで切羽詰まっ
ています。他クラブへメイキャップしに行って、い
つも感じる事は、クラブの会員全員で取りかかって
いる事業を抱えているクラブ程活気があって、会員
数もそれ程減少していない様に感じます。
例えば、多摩グリーンロータリーでは、身障者テニ
スに力をいれていて、北京パラリンピック金メダリ
ストの国枝慎吾選手・アテネパラリンピック金メダ
リスト斎田悟司選手をゲストに呼んで、障害者テニ
ススクールを開催しています。また、福生ロータリ
ークラブではホタルを毎年育てて川に離すといった
行事もあります。皆さんも何カ所もメイキャップに
行かれていると思いますので、是非提案が有ったら
教えて下さい。
この東村山ロータリークラブとって、無理なく全員
参加できる地域に密着した事業を何とか見つけて、
軌道に乗せられたらと思っている今日この頃です。
何かの事業に夢中になれる事によって、クラブ自体
にも結束が生まれ、伝統を維持していけると強く感
じます。今頃そんなこと言っていたら遅いと言われ
ても仕方ありませんが、このクラブを盛り上げるた

めのヒントを会員皆様の中から拝借できればと思い
ます。
小町会長の足を引っ張らない様に目立たない様に後
ろから付いて行きたいと考えています。力不足では
ありますが宜しくお願い致します。

■点鐘：山本会長
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氏　　名

公式平均

出席規定適用免除者

細渕　一男

相羽　　正

赤木　盛一

樋口　剛史

土方　義一

飯田　能士

熊木　敏己

石山　　敬

樺澤　　襄

金子　哲男

木下　清一

北久保眞道

町田　清二

小町　幸生

目時　俊一

村越　政光

村田　秀雄

中丸　繁男

二ノ宮　繁

野村　高章

野崎　一重

野澤　秀夫

嶋田　憲三

杦山　佳雄

高橋　　徹

高橋　　眞

土田　士郎

田中　重義

當麻　　誠

戸澤　　忠

漆原　次男

山本　智治

隅屋　宜一
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